



Überblick über die Aktivitäten von Friedensbrugg 2013 / 2014

2013

- In SutoOrizari, Skopje:
 - Tanz-Chor-Musik-Projekt für Schülerinnen und Schüler als Zusammenarbeit der Grundschulen „Braca Ramiz“ und „26. Juli“
 - Zirkus-Theaterprojekt für Kinder und Jugendliche in Zusammenarbeit mit der Organisation „Nadez“
- In Tetovo:
 - Projekt „Gemeinsam Lernen“ für Kinder der Schule „Lirija“
 - Workshop für Lehrer/innen der Schule „Lirija“
- Beitrag an eine Fortbildungsreise in die Schweiz für fünf Lehrkräfte aus Tetovo sowie ehrenamtliche Organisation des Besuchsprogramm und der Begleitung der Gruppe
- An der Generalversammlung vom 13. August tritt Marc Joset langjähriger Präsident /Co-präsident zurück; er bleibt weiterhin Vorstandsmitglied. Friedensbrugg dankt Marc Joset für sein langjähriges Engagement als Vereinspräsident.

2014

- In Tetovo:
Projekt „Gemeinsam Lernen“ für Kinder der Schule „Lirija“
Siehe auch Bericht von Daniel Martin in der Beilage
- In SutoOrizari, Skopje (momentan in Vorbereitung):
Theaterprojekt nach dem Buch „Die rote Zora“